

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2024

No.2

令和6(2024)年5月2日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

がくしゅうさんかん こんだんかい 学習参観・懇談会 ありがとうございました。4/26



今年度初めての学習参観と学級懇談会を行いました。給食の後には、「今日は参観日だから、いつもよりきれいにしとかなくちゃ!」とせっせと掃除に励む姿が。きれいな学校でお迎えしたい、という気持ちがうれしいですね。やる気たっぷりで迎えた5時間目、教室では、ちらちら後ろを気にしながらもがんばって学習に向かう様子が見られました。どの学年も、1年のスタートのよい姿を見ていただけたかと思います。懇談会では、各担任から今年度の学級の目標や、1年間の計画などをお伝えしました。お忙しい中、たくさんの方にご来校いただき、ありがとうございました。

がっこう 学校たんけん1・2年生 4/30



1・2年生が合同で学校たんけんを行いました。校長室にもかわいいお客様が次々と……。2年生が案内役で、ろうかで校長室の説明をしてから「学校たんけん」で来ました。入ってもいいですか。」とあいさつして部屋の中をぐるっと一周。2年生はたくさん練習したかいがあって、あいさつもばっちりでした。緊張しながら1年生をお世話して学校のいろいろな場所を案内していました。1年生は「なんでソファがあるの? (する~い!という声も)」や「あの写真は何? お墓みた~い。(…歴代の校長先生です、念のため)」など口々に話しながら、珍しそうに校長室の中できょろきょろしていました。2年生のお姉さん、お兄さんぶりがとっても頼もしく思えました。おつかれさま! 学校中のいろいろな場所を「たんけん」している様子は、ホームページにも載せていくので、ぜひご覧ください!

本日(ほんじつ)の
トピックス



小学生すくすくウォッチ 4月18日の「全国学力・学習状況調査」(6年生)に合わせて、5・6年生が受ける大阪府独自の調査です。国語・算数・理科・アンケートの他に「わくわく問題」というものがあります。「わくわく問題」は、いろいろな教科にまたがった内容で、資料を読み取り、文章だけでなく図や絵で答える問題も入っています。ちょっとだけ「わくわく」する?

田川小学校ホームページへ! 学年のできごとや写真はこちら!

田川小学校

